



## Nancy

# Intégrer les enjeux de mobilité dans toutes les phases du réaménagement du quartier NPNRU du Plateau de la Haye



Le quartier du Plateau de la Haye a son origine dans les années 1950 avec les grands immeubles du quartier du Haut du Lièvre.



Le projet de modernisation d'Alexandre Chemetoff est dans sa 2<sup>e</sup> phase (2019/2029) et concerne 108 hectares et environ 2 000 logements réhabilités ou nouveaux.

Depuis 2004, le Plateau de Haye est engagé dans un important projet de rénovation urbaine. La seconde étape de cette rénovation, soutenue par l'Agence Nationale pour la Rénovation Urbaine (ANRU), se poursuit sur le concept de « La ville dans la forêt » et les premiers chantiers ont débuté il y a plusieurs mois.

Le groupement mené par Egis Ville et Transports a été retenu pour la maîtrise d'œuvre de l'aménagement des espaces extérieurs. Cette mission comprend les travaux de voiries et d'embellissement en accompagnement des opérations de rénovation des îlots du quartier. Ainsi, dans ce cadre, RR&A est chargé de l'intégration des questions de mobilité afin que pour chaque opération, le schéma de mobilité défini à l'origine du projet puisse se traduire par la bonne insertion de tous les modes, et notamment les mobilités actives.

**Plateau de la Haye à Nancy,  
Mission de maîtrise d'œuvre  
pour l'aménagement des  
espaces extérieurs**

### Interlocuteur

Grand Nancy, Virginie Astaing,  
SOLOREM, Bertrand Saint-Martin

### Partenaires

EGIS Villes et Transports-Axe Saône